



Alex Anfruns, intelectual francés:

LA MEMORIA Y EL CORAZÓN DEL PUEBLO BOLIVARIANO

La Revolución Bolivariana ha entregado el poder al pueblo. Por eso el pueblo desafió la represión del gobierno de "transición" tras el golpe del 11 de abril de 2002 y salió a la calle en masa para exigir el regreso de Chávez y el respeto a la Constitución. Tiene en su memoria cómo aquel golpe se organizó gracias a las mentiras que atribuían al gobierno las muertes de Puente Llaguno.

También tiene en su memoria la masacre de El Caracazo bajo la mirada complaciente de la derecha y la socialdemocracia, como si se tratase de un sacrificio en el altar del poder financiero internacional. Tiene en su memoria el plan de desestabilización de la extrema derecha mediante la operación "La Salida" en 2014, cuyos resultados fueron 43 muertos y 800 heridos.

Tiene en su memoria los actores y cómplices de esos capítulos infames de su historia reciente. Tiene en su memoria el golpe a Allende en Chile, y el papel que la oligarquía jugó en ese país mediante la guerra económica. Tiene en su memoria todos los golpes imperialistas y de las oligarquías a los pueblos del continente desde hace doscientos años.

A pesar de ello, el pueblo bolivariano no es vengativo, sino amante de la justicia, la paz y la solidaridad entre los pueblos hermanos de Nuestra América. Los pueblos del mundo tienen una inmensa deuda hacia la Revolución Bolivariana: la de haber hecho renacer la esperanza en otro mundo posible. Esa memoria y esa esperanza unen a los corazones de nuestros pueblos.

Alex Anfruns, periodista y redactor jefe de Investig'Action, medio belga fundado por Michel Collon para combatir las mentiras mediáticas.